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COMPTE RENDU  REUNION DE BUREAU ACA BEAUVAIS  

DU 13 janvier 2021 

 

Ordre du jour 

    

 • 

. Validation compte-rendu réunion du 16 décembre 2020 
• Point adhérents 

o Nouvelles inscriptions 

o Participation aux entraînements 

• L’Hivernale 

• Retour questionnaire 

• Maillots/vestes 

• Charte et règlement intérieur 

  
1/ Validation du Compte-rendu 

 

Le bureau valide le compte-rendu de la dernière réunion de bureau (16/12/2020) 

 

2/ Les maillots d’entrainement 

 
Patrick nous montre différents maillots que le magasin « Les foulées » ont prêtés. Il 

existe différents prix selon la qualité du maillot. 

Les membres insistent sur le fait que le maillot est exclusivement pour l’entraînement. 

Il faudrait pour l’hiver la possibilité un vêtement que l’adhérent pourrait mettre en 

survêtement, type chasuble. 

Patrick a commencé à prospecté avec de futurs sponsors tels que « les carrières 

Chouvet ». Il émet l’idée d’un partenariat avec l’entreprise qui s’est engagée dans une 

démarche écologique, sous la forme d’une sortie ramassage de déchets. 

Le bureau continue à prospecter auprès de différents fournisseurs de vêtements de 

sport. 

 
2/ Points adhérents 
 
2 nouvelles réinscriptions et une nouvelle inscription le mois dernier ce qui porte à 47 
adhésions. 
Les membres du Bureau proposent une adhésion sans licence minimum à la 
Fédération. Hervé recherche si nous pouvons proposer ce genre d’inscription d’un 
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point de vu réglementaire. Cependant, Fred trouve sur internet  la réponse à cette 
interrogation et confirme l’impossibilité de proposer cette solution. 
 
  
3/ Participation aux entraînements  
 
Nous souhaitons que les coureurs des mardi et jeudi aient leur adhésion. 
Certains membres aimeraient qu’il y ait une sortie dominicale. Nous proposons plutôt 
que les adhérents soumettent des idées de sortie via le réseau social WhatsApp. 
Dans un premier temps nous proposons une sortie un dimanche par mois. Nous allons 
faire un premier test  en soumettant plusieurs distances pour qu’un grand nombre de 
personnes puisse participer. Nous l’ouvrons aux adhérents et non adhérents. 
Nous fixons la date du dimanche 7 février à Saint Martin à la mairie à 9h30. Ce sera un 
parcours de 13 km avec possibilité pour certains de le faire en vélo. 
 
 
4/ l’Hivernale 
 
Nous réservons la date du 5 décembre 2021 pour organiser l’Hivernale de Milly. Régis 
se renseigne pour réserver la salle des fêtes et les modalités. 
Nous comptons sur les adhérents pour réserver cette date afin de participer à 
l’organisation de cette manifestation. 
 
5/ Retour questionnaire 
 
11 réponses sur 80 questionnaires envoyés aux adhérents de 2019/2020. 

 

 


